

A mon père...

Elle attend sagement sous un abribus, les RER défilent les uns après les autres et il arrive enfin.

Son amoureux ? Non. Son meilleur ami ? Non. Son amant ? Non plus...

Mais qui attend-elle alors ?

Elle se lève et les portes s'ouvrent, elle monte et le salue, elle s'installe toujours à la même place, toujours au fond du bus.

Comme chaque soir à la même heure, elle le regarde dans le rétro et l'espace d'un court trajet elle lui sourit et le comprend.

Elle sait combien il connaît chaque recoin de Brunoy, combien il connaît ses habitants et leurs habitudes, elle connaît trop bien sa joie de vivre et l'amour de son métier.

Des secondes, des minutes, des heures, des jours, des mois, des années et des années à transporter les usagers.

De la rue du Donjon à l'avenue Général Leclerc, de la Résidence Talma à la Place des Fêtes, Brunoy c'est toute sa vie. Il y vit, il y travaille, il aime sa ville et ne l'a jamais quittée.

Assise sur son siège elle le regarde et elle sait mieux que quiconque à quel point il est heureux.

Lui simple chauffeur de bus, simple immigré portugais, il est surtout et avant tout un Brunoyen fier de sa commune et croyez-moi, il la connaît mieux que n'importe quel Brunoyen de naissance.

Aujourd'hui il est à la retraite et vous savez quoi ? Lorsqu'il est arrivé à la gare pour assurer son dernier service sur la ligne de « La Pyramide », une foule de clients était présente pour lui dire au revoir.

Alors certes il n'était pas un haut fonctionnaire de l'Etat mais sans lui Brunoy ne serait pas Brunoy...

A mon père, Antonio Afonso, chauffeur de bus à la STRAV du 28 juin 1974 au 30 avril 2002.

Par amour et pour toujours...